

Destaca titular cubano de Salud importancia de la inmunización



- Las vacunas son **seguras y eficaces**; proporcionan **inmunidad superior** a la que producen las infecciones naturales.
- La inmunización es nuestro **escudo protector** frente a un grupo de enfermedades graves prevenibles.
- Si las **tasas de inmunización son altas**, logramos una **protección de la comunidad** en general.
- Las enfermedades eliminadas reaparecerán, si detenemos la vacunación.

La Habana, 1 may (RHC) El ministro de Salud de Cuba, José Ángel Portal, reiteró la importancia de la vacunación para garantizar la protección de las personas, a propósito del cierre la víspera de la VIII Semana Mundial de la Inmunización.

A través de su cuenta oficial en twitter, Portal destacó que las vacunas son eficientes y seguras al servir de escudo a un grupo de enfermedades graves prevenibles.

También, añade, que si las tasas de inmunización son altas, logramos una protección de la comunidad en general pues las enfermedades eliminadas reaparecerán si detenemos la vacunación.

Según la Organización Mundial de la Salud (OMS), la Semana Internacional de la Inmunización se celebra con el objetivo de promover la vacunación para proteger contra las enfermedades a las personas de todas las edades.

Cada año, la inmunización salva millones de vidas y en todo el mundo se la reconoce ampliamente como una de las intervenciones de salud más costoeficaces y que da mejores resultados, apunta la OMS.

Aun así, unos 20 millones de niños están sin vacunados o vacunados de forma incompleta, lamenta.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/189585-destaca-titular-cubano-de-salud-importancia-de-la-inmunizacion>



Radio Habana Cuba